
 

オープンスクール・ＣＳ委員会を終えて 
 11/1７（金）にオープンスクールを開催しました。県北教育事務所の先生方をはじ

め、村教育委員会の皆様、村内の幼・小・中学校の先生方、ＣＳ（ｺﾐｭﾆﾃｨｽｸｰﾙ）委員

の皆様をお招きして授業を参観していただきました。大勢の方が教室や廊下に押し寄

せたので緊張した表情を見せていましたが、子どもたちは担任の先生を助けようと一

生懸命に考え、発表していました。２の１、３の２、6 の 1 の皆さん、協力してくれ

てありがとうございました。参観された方々から、皆さんの真剣で意欲的な学習態度

についてたくさんのお褒めの言葉を頂戴しました。嬉しい限りです。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

同日、ＣＳ委員会が開催され、子どもたちのより良  

い成長を願って熱心な話し合いが行われました。グル  

ープごとにテーマについて話し合いを進めましたが、  

どのグループでも話題に上がったのは「学校と家庭の  

連携」でした。矢吹ＣＳ委員長より、「子どもだけでな  

く親も一緒に取り組むことが大切」との講評がありま  

した。学校も、家庭での学習や読書、メディア利用、  

望ましい生活習慣づくりについて、共通理解のもとで  

進めていけるよう保護者の皆様に発信していきます。  

今回のオープンスクールとＣＳ委員会でいただいたご助言を学校運営に生かしてま

いりますので、今後ともご支援ご協力をお願いいたします。  
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＜２年  算数＞  ＜６年  社会＞  ＜３年  道徳＞  

「あだたら健康マラソン大会に参加して」 

11/4（土）にあだたら健康マラソン大会が、気持ちのよ  

い秋晴れの空の下で開催されました。学校では、体育の授  

業や業間の休み時間を使って練習に励んできました。低学  

年の子どもたちにとって２ｋｍ走ることは大変だったと思  

いますが、走り終えた後は達成感あふれる顔をしていまし  

た。一方で、昨年のタイムや順位を越えられなくて悔しい  

表情を見せていた高学年の子どもたちもいました。みんな  

それぞれ何かを感じることができた大会となりました。  

＜ＣＳ委員会  グループ協議＞  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

「算数・数学ｼﾞｭﾆｱｵﾘﾝﾋﾟｯｸで快挙！」 

県教育委員会は、「算数・数学に関する学習意欲の更

なる向上を図るとともに、知識・技能を活用して課題

を解決する力を育成する」ことを目的に、「算数・数学

ｼﾞｭﾆｱｵﾘﾝﾋﾟｯｸ」を毎年開催しています。今年度、５年

生の渡邊旺煌さんが小学生の部に出場し、見事、銀メ

ダルに輝きました。６年生も出場している中で、本当

に素晴らしい結果です。表彰式は新年になってからで

すが、入賞者は、冬休みに「先端技術体験」として文

部科学省や東京大学を見学することになっています。

大きな刺激をもらって帰ってきてほしいです。スポー

ツや芸術以外にもこんなチャレンジがあるんですね。

ぜひ皆さんも何か見つけて取り組んでみませんか。  

＜５年そば打ち体験＞  ＜鑑賞教室＞  ＜３年  ﾌﾟﾗﾝﾄ 5 見学＞  ＜４年  森林学習＞  

「創立１５０周年記念事業を振り返って」 
 10/14（土）に「創立 150 周年記念式典」を、村長様、村議会議長様をはじめ、多くのご

来賓の方々のご出席のもと無事開催できました。お忙しい中ご出席くださいましたご来賓

の皆様、誠にありがとうございました。記念品としていただいた大型スクリーンに 150 周

年を振り返る映像が流れると、驚きの歓声が沸き起こりました。長い歴史と伝統の上に今

の大山小学校があるのだとみんなで実感しました。代表生徒のあいさつに続いて、全員で

校歌を歌い上げた時、何とも言えぬ感動の気持ちが込み上げてきました。  

 

 

 

 

 

 

 

 式典後は、校庭に出て「150ｍ海苔巻きづくり」  

に挑戦しました。ごはんや具が足りないなどのハ  

プニングはありましたが、天気にも恵まれ、最高  

の思い出を作ることができました。  

 11/15 の創立記念日当日は紅白餅とｸﾘｱﾌｧｲﾙ・  

ﾄｰﾄﾊﾞｯｸﾞを渡しました。ｲﾙﾐﾈｰｼｮﾝは 11 月いっぱ  

いです。まだご覧になっていない方はお見逃し  

なく。次回は 160 周年？200 周年？お楽しみに！  

 

 

 

 

 

「ちょっといい話」 

 11/22（水）に歴代 PTA 会長会

総会が村商工会で行われます。創

立 150 周年を迎えたこともあり、

４年ぶりに懇親会を開くことと

なりました。しかし、ご都合がつ

かず欠席となってしまう方もい

らっしゃいます。大変残念なので

すが、会費を届けに来られた際に

「学校のこと、協力できてなくて

申し訳ないね。でも応援している

からね。」と皆さんおっしゃって

くださいました。心強い応援団が

ついているのだと嬉しい気持ち

になりました。  

ＰＴＡ会長様  教育長様  村長様  記念スライドショー上映  ご来賓の方々も校歌斉唱  代表児童  

みんなで協力して巻きました！  

ﾍﾟｯﾄﾎﾞﾀﾙｲﾙﾐﾈｰｼｮﾝ 

ｸﾘｱﾌｧｲﾙ 紅白餅  


